

Gemeinde Wobbenbüll

- Der Bürgermeister -



im September 2022

Herbstbrief

Liebe Wobbenbüllerinnen und Wobbenbüller,

man kann nichts dagegen machen: Nach dem Sommer kommt der Herbst. Das ist leider nicht nur auf das Wetter bezogen so. Aber rückblickend war es doch ein schöner Sommer hier bei uns. Viele Menschen machen hier Urlaub - wir wohnen hier -. Das ist schon ein Privileg.

In Wobbenbüll haben wir diesen Sommer genutzt um den Spielplatz zu renovieren und zu modernisieren. Schaut euch das mal an. Er ist noch nicht ganz fertig, aber er hat schon Form angenommen. Es fehlen uns noch zwei Geräte für Erwachsene, schließlich sollen auch die fit bleiben. Hier nochmals unseren Dank an alle Helfer und Helferinnen.

Am 29. Oktober, so die Planung, wollen wir den Kinderspielplatz einweihen. Am Vormittag ist noch eine Grundreinigung vorgesehen und am Nachmittag ist ein gemeinsames Kaffeetrinken angesagt. Alle Erwachsene und Kinder sind dazu herzlich eingeladen.

Wegen der intensiven Arbeit am Kinderspielplatz wurde die eine oder andere Pflegearbeit in diesem Jahr in der Gemeinde weniger intensiv durchgeführt. Wir danken für Ihr/euer Verständnis! Es wird wieder besser.

Wegen der aktuellen Situation bei der Energieversorgung, aber auch wegen unseres Ortsentwicklungskonzeptes sind wir auf der Suche nach Lösungsmöglichkeiten für Wobbenbüll. Wir hoffen, dass wir im Oktober nähere Informationen und Vorschläge erhalten werden.

Die Planung für den „Lehmacker“ macht Fortschritte. Die Bedingungen auf dem Immobilienmarkt und im Bauhandwerk sind ja leider im Moment nicht so besonders günstig, aber wir haben ja noch keinen Zeitdruck.

Der Kindergarten „An de Kark“ der Gemeinden Wobbenbüll, Hattstedt und Hattedtermarsch sowie der örtlichen Kirchengemeinde ist fertig und eingeweiht. Es ist ein Musterkindergarten auf dem neuesten Stand geworden. Nach vielen Jahren mit kontroversen Diskussionen und Gesprächen sind wir sehr froh, dass er nun fertig ist.

Das Angebot über die Erstellung des Grundsteuerbescheides zu sprechen haben 14 Mitbürger und Mitbürgerinnen angenommen. Es war schon ein interessanter Nachmittag. Dank an alle Helferinnen!

Der Anlage zu diesem Herbstbrief können Sie/ könnt ihr Informationen über „Regelmäßige Veranstaltungen zum Mitmachen im Bürgerhuus“ entnehmen. Alle sind herzlich zum Mitmachen eingeladen!!

Wir wollen/ sollen Gas sparen: Im Bürgerhuus wird die Temperatur wie vorgeschrieben auf 19° Celsius gedeckelt und der Boiler wird durch einen Durchlauferhitzer ersetzt.

Wenn alles nach Plan verläuft, wird die nächste Gemeindevertreterversammlung am ~~29. Oktober~~ ^{7. November} 2022 stattfinden.



Erinnerung:

Ich erinnere an den geplanten Vortrag am 02.11.2022 (Mittwoch) um 15:30 Uhr im Bürgerhaus!
Thema: „Vorbereitung für den Ernstfall - Ein Streiflicht über Vorsorgevollmacht, Patientenverfügung und Erbfolge“

Tipp:

Ein schöner Garten ist etwas Herrliches! Eine weniger kultivierte Ecke ist jedoch ein Eldorado für unsere Tierwelt und längst nicht so arbeitsintensiv.

Anfrage:

Kurt Reinhold brachte die Idee auf im Bürgerhaus über PayTV gemeinsam Sportsendungen zu sehen. Wer Interesse daran hat, meldet sich bitte bei ihm unter der Angabe der Sportarten, die gewünscht sind. Es muss dann unter den Interessierten festgelegt werden wie hoch die Umlage sein muss (0176-97657118 oder 693303 Kurt Reinhold).

Bitte:

Wir suchen noch zur Pflege unserer Buswartehäuschen Patenschaften. Ein oder zwei Anlieger, die ein Auge auf das jeweilige Wartehäuschen haben und auf die Sauberkeit achten. Wenn man mehr machen will, ist das natürlich auch in Ordnung. Wenn dabei Kosten entstehen, einfach Rücksprache mit uns halten.

Hinweis:

Wir haben noch Vorsorgemappen. Diese sind bei Anke Schaer im Borgerweg zu erwerben (Tel. 1534).

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

die nächsten Monate werden sicher nicht einfach. Man könnte jammern, man kann sich jedoch auch fragen, wie es anderen Menschen geht und auf welchem Niveau wir uns bewegen. Es geht uns doch gut. Wir leben in Frieden, in Freiheit und genießen einen gewissen Wohlstand. Freuen wir uns darüber und bemühen uns, dass es so bleibt.

Eine gute, sonnige, stürmische und interessante Herbstzeit wünscht Ihnen/ euch Ihre/ eure Gemeindevertretung!


Jürg Petersen

Un hier is noch een:

-Freu di-

Freu di- denn dat givt een Fröhjoahr in dien Goard`n – dat lett all`ns grön`n un blöhn-
freu di- op de Summer, de de Bläder wassen un tanzen lett-
freu di- op de Harvst, de de Früchte riep warn lett-
freu di- op de Winter, denn he bringt Kraft un Ruh`.

vun Rolf

